

Homenaje de la UNED a Manuel García Pelayo

Asistió la presidenta del Tribunal Constitucional y el Ministro de Justicia

Con gran brillantez y arropado por magistrados, parlamentarios, académicos o admiradores de la obra y personalidad del primer Presidente del Tribunal Constitucional, Manuel García Pelayo, la UNED acogió el acto de homenaje, a su persona, promovido por el profesor Torres del Moral.

Torres del Moral glosó la figura del gran constitucionalista que fue García Pelayo, representado en este acto por su viuda, la profesora Graciela Soriano. Un homenaje a un gran hombre, primer presidente del Tribunal Constitucional y grandemente preocupado por la justicia, cualidad que en palabras de Torres del Moral sigue sin estar bien repartida, desde que Hermes, enviado por Zeus, fue encargado de administrarla.



Francisco Rubio, presidente del Consejo de Estado, encargado de la laudatio, le describió como 'gran científico de la política'. 'Su obra es admirable, se mire por donde se mire. El centro de su interés siempre gravitaba entre la relación real que existía para él entre la sociedad y el estado, o entre el poder y los sometidos, porque García Pelayo consideraba que el Derecho Constitucional no podía llevarse a cabo en abstracto. Debía de hacerse de acuerdo con la sociedad'.

De este 'ejemplar de una especie histórica en curso de extinción', como él mismo se definió en su autobiografía, el ministro de Justicia, Francisco Caamaño, destacó la tolerancia, el respeto, el cosmopolitismo del gran constitucionalista. El, afirmó el Ministro, era dialogante, constructivo, tenía cualidades propias de los clásicos. 'Muchos son sus discípulos y nos contamos muchos entre ellos; esta iniciativa de la UNED es un acto feliz, para rendir la deuda que los constitucionalistas tenemos con García Pelayo, porque las instituciones son vitales para la democracia, por encima de las personas y los personalismos', agregó el ministro.

Las felicitaciones se hicieron extensivas al rector de la UNED, Juan A. Gimeno, y al profesor Torres del Moral por parte de la presidenta del Tribunal Constitucional, María Emilia Casas, 'por la iniciativa de un homenaje a una personalidad como García Pelayo, primer Presidente del Tribunal Constitucional, que cultivó el Derecho Político con mayúsculas y que ha aportado obras de un contenido no superado todavía, que cuentan con más de sesenta años de antigüedad, como la escrita sobre Derecho Constitucional Comparado.

[Ver el acto](#)